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Ce guide est écrit en FALC.

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.

Le FALC est une méthode européenne qui permet
de rendre les informations accessibles :

	● aux personnes déficientes intellectuelles,

	● aux personnes dont le français n’est pas la langue d’origine,

	● aux personnes malvoyantes...

et finalement pour beaucoup de monde.

Le FALC va vous aider à mieux comprendre ce guide.

Ce guide est rédigé et validé par l’atelier FALC à l’ESAT Òsea  

de l’Apei Périgueux.

L’atelier FALC a obtenu la Marque qualité FALC de l’UNAPEI.

Apei  Périgueux
V i v o n s  e n s e m b l e  n o s  d i f f é r e n c e s



La mairie de Toulouse propose de nombreuses solutions pour 
l’accessibilité et l’inclusion des personnes en situation de handicap.

La mairie de Toulouse a créé ce guide pratique du handicap.
Ce guide a été créé avec les associations toulousaines également.
Ces informations sont très importantes.

Il y a dans ce guide toutes les informations importantes sur les handicaps.

Ce guide montre que la mairie de Toulouse 
veut vous accompagner dans la vie de tous les jours.

Ce guide est disponible sur le site internet : www.toulouse.fr

Ce guide est aussi disponible en :
	● HTML5,
	● Audio Daisy,
	● vidéo Langue des Signes Française (LSF),
	● Facile A Lire et à Comprendre (FALC),
	● RTF...

Jean-Luc MOUDENC
Maire de Toulouse
Président de Toulouse Métropole



Rendez-vous 
sur la chaîne YouTube 
de la mairie de Toulouse

Allez sur la chaine YouTube de la Mairie de Toulouse.

Dans ce guide vous trouverez des QR code.

Avec ces QR Code vous pourrez voir des vidéos 
en Langue des Signes Française (LSF).

Ces vidéos vous donneront des informations, sur :
	● l’emploi,
	● l’accès au droit,
	● l’école en LSF,
	● les loisirs,
	● la citoyenneté...

Découvrez avec ce 1er QR Code 
toutes les vidéos du guide du handicap en LSF.

Tout au long de ce guide, vous trouverez des 
QR Code. Ils sont liés à des vidéos en Langue 
des Signes Française qui vous donnent des 
informations essentielles sur des thèmes très 
différents comme : l’emploi, l’accès au droit, 
les parcours scolaires en LSF, les loisirs, la 
citoyenneté…

Rendez-vous  
sur la chaîne YouTube  
de la Mairie de Toulouse

Avec ce premier QR Code, 
connectez vous sur youtube 
et découvrez toutes les 
vidéos de ce guide en LSF.

Mairie de Toulouse 
Décembre 2020
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Les pictogrammes

Ce pictogramme veut dire : Téléphone

Ce pictogramme veut dire : Internet

Ce pictogramme veut dire : E-mail

Ce pictogramme veut dire : 
Langue des Signes Française (LSF)

Ce pictogramme veut dire : 
Handicap moteur

Ce pictogramme veut dire : 
Handicap auditif

Ce pictogramme veut dire : 
Handicap visuel

Ce pictogramme veut dire : 
Handicap psychique ou mental

Ce pictogramme veut dire : 
Handicap auditif, boucle magnétique
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Accueil Divertissement Implication Mixité (ADIM’S)
L’ADIM’S vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les loisirs et  la culture 

Numéro de téléphone : 05 61 34 06 06
Adresse e-mail : adim.relaisdejocelyne@hotmail.com
Site internet : www.relaisdejocelyne.canalblog.com

AGEAH 
Aide et accompagnement à domicile
L’AGEAH	 vous propose :

	● des services à la personne 

Numéro de téléphone : 05 61 06 87 98
Adresse e-mail : ageah31@gmail.com
Site internet : www.ageah.net

Tous les handicaps
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Association pour Jeunes Handicapés (AJH)
L’AJH vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 61 91 59 64
Adresse e-mail : asso.ajh@ajh.fr
Site internet : www.ajh.fr

Association Pour Adultes et Jeunes Handicapés (APAJH)
L’APAJH vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 62 71 67 90
Adresse e-mail : communication@apajh.asso.fr
Site internet : www.apajh.org
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Association des Parents d’Enfants Handicapés ou Différents 
(APEHD)

L’APEHD vous propose :

	● les loisirs et la culture

Numéro de téléphone : 06 84 93 26 32
Adresse e-mail : asso.apehd@gmail.com

Association Régionale pour la Sauvegarde de l’Enfant, 
de l’Adolescent et de l’Adulte (ARSEAA)
L’ARSEAA vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 61 19 24 00
Site internet : www.arseaa.org
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L’Association des Paralysés de France (APF) Haute-Garonne
L’APF vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture 

	● l’emploi 

	● les services à la personne 

	● les nouvelles technologies 

Numéro de téléphone : 05 34 50 85 50
Adresse e-mail : dd.31@apf.asso.fr
Site internet : www.apf-francehandicap.org
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ARTIVITY
ARTIVITY vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 62 72 04 27
Adresse e-mail : artivity@gmail.com
Site internet : www.artivity.org

Agir, Soigner, Éduquer, Insérer (ASEI)
L’ASEI vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 62 19 30 30
Adresse mail : asei.siegesocial@asei.asso.fr
Site internet : www.asei.asso.fr
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L’Association Sportive Muret Toulouse Handisports (ASMTH) 
Handicap défi

L’ASMTH vous propose :

	● du sport 

Numéro de téléphone : 05 61 80 52 73
Adresse e-mail : handicapdefi@asmth.com

Association L’enfanfare
L’enfanfare vous propose :

	● l’éducation ou la formation 

	● les services à la personne 

Numéro de téléphone : 05 34 63 93 08
Adresse e-mail : lenfanfare@hotmail.fr
Site internet : www.lenfanfare.org
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Fondation Marie-Louise
Marie-Louise vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 05 61 82 00 08
Adresse e-mail : assmarielouise@orange.fr
Site internet : www.marielouise.org

Axe Signe 

Axe Signe vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● les service à la personne 

Numéro de téléphone : 06 09 66 53 89
Adresse e-mail : axesigne@gmail.com
Site internet : www.signemoi.fr
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Bien-Être par le Sport pour Tous (BEST) Toulouse
BEST vous propose :

	● du sport 

Numéro de téléphone : 06 78 27 22 82
Adresse e-mail : bernardlonguet@free.fr
Site internet : www.best-toulouse.fr

Bout D’ficelle
Bout D’ficelle vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 47 41 52 99
Adresse e-mail : legroscaroline@yahoo.fr

Cultures du cœur 31
Cultures du cœur 31 vous propose :

	● les loisirs et la culture 

	● du sport 

Numéro de téléphone : 09 53 65 32 31
Adresse e-mail : cdc31@culturesducoeur.org
Site internet : www.culturesducoeur.org
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Enfance Handicapée Espoir Ostéopathie (EHEO)
EHEO vous propose :

	● la santé 

Numéro de téléphone : 05 62 07 27 69
Site internet : www.eheocentre.org

Fauval Danse
Fauval Danse vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 03 75 92 58
Adresse e-mail : contact@fauvaldanse.fr
Site internet : www.fauvaldanse.fr
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Fédération des Malades et Handicapés (FMH) Haute-Garonne
La FMH vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● la santé 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 09 63 65 45 52
Adresse e-mail : communication.siege@fmh-association.org
Site internet : www.fmh-association.org

FNATH Grand Sud
FNATH vous propose :

	● les droits et accompagnement 
 

	● la santé 

Numéro de téléphone : 05 61 70 24 83
Adresse e-mail : fnathgrandsud@bbox.fr
Site internet : www.fnath-grand-sud.org
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Groupement Inter-associatif Scolarisation et Handicap (GISH)
Le GISH vous propose :

l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 05 61 44 88 33
Adresse e-mail : gish.31@laposte.net

Handi-Social
Handi-Social vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 06 68 96 93 56
Adresse e-mail : odilemaurin@handi-social.fr
Site internet : www.handi-social.fr

HANDI’APT
HANDI’APT vous propose :

	● les nouvelles technologies 

Numéro de téléphone : 06 79 59 22 20
Adresse e-mail : oceane.dematos@gmail.com
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Handipro Conseil 31
Handipro Conseil 31 vous propose :

	● l’éducation ou la formation

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 34 40 91 91
Adresse e-mail : contact@handiproconseil.fr
Site internet : www.handiproconseil.fr

Haudacity
Haudacity vous propose :

	● les loisirs et la culture 

	● les nouvelles technologies

Numéro de téléphone : 06 72 72 18 17
Adresse e-mail : haudacity@gmail.com
Site internet : www.haudacity.org
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Jeunesse au Plein Air (JPA)
JPA vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 67 22 83 34
Adresse e-mail : jpa31@jpa.asso.fr
Site internet : www.jpa.asso.fr

L’esperluette
L’esperluette vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 61 80 89 34
Adresse e-mail : lesperluette31@gmail.com
Site internet : www.lesperluette31.wifeo.com
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LADAPT Haute-Garonne
Association pour l’insertion sociale et professionnelle 
des personnes handicapées
LADAPT vous propose :

	● l’éducation ou la formation

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 06 17 77 64 00
Adresse e-mail : rouquayrol.christian@ladapt.net
Site internet : www.ladapt.net

La Mécano
La Mécano vous propose :

	● les loisirs et la culture

Numéro de téléphone : 06 12 22 64 11
Adresse e-mail : lamecano.cshd@gmail.com
Site internet : www.culture-handicap.fr
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Les Mains de Mathilde
Les Mains de Mathilde vous propose :

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 19 21 89 06
Adresse mail : lesmainsdemathilde@gmail.com
Site internet : www.lesmainsdemathilde.org

Les Amis de L’enfance
Les Amis de L’enfance vous propose :

	● la santé 

Numéro de téléphone : 06 22 37 16 94
Adresse e-mail : maruiz@free.fr
Site internet : www.lesamisdelenfance.com
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Loisirs Éducation Citoyenneté Grand Sud
Loisirs Éducation Citoyenneté Grand Sud vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 62 87 43 43
Adresse e-mail : contact@lecgs.org
Site internet : www.lecgs.org/fr

Ne Hom
Ne Hom vous propose :

	● la santé

	● les loisirs et la culture

Numéro de téléphone : 09 72 21 82 14
Adresse e-mail : relation@nehom.fr
Site internet : nehom31.wixsite.com
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Y Arrivarem
Y Arrivarem vous propose :

	● les loisirs et la culture

Numéro de téléphone : 09 79 53 63 05
Adresse e-mail : deharopicarrou@orange.fr
Site internet : www.yarrivarem.blogspot.com
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Association Française des Sclérosés En Plaques (AFSEP)
L’AFSEP vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

Numéro de téléphone : 05 34 77 55 00
Adresse e-mail : afsep@afsep.fr
Site internet : www.afsep.fr

Association des Familles de Traumatisme Crâniens 
de Midi-Pyrénées (AFTC MP)
AFTC MP vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 05 61 78 50 58
Adresse e-mail : aftc.mp@traumacranien.org
Site internet : www.traumacranien.org

Maladie invalidante
Handicap moteur
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Amisplégiques
Amisplégiques vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 07 81 10 99 48
Adresse e-mail : amisplegiques@yahoo.fr

ELA
Association européenne contre les leucodystrophies
ELA vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● la santé 

Site internet : www.ela-asso.com
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DREPA 31
DREPA 31 vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

Numéro de téléphone : 07 58 71 24 68
Adresse e-mail : drepa31association@gmail.com
Site internet : www.drepa31.fr

Association Française contre les Myopathies (AFM) 
Délégation 31
Téléthon délégation 31
AFM vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

Numéro de téléphone : 05 61 54 60 45
Adresse e-mail : delegation31@afm-telethon.fr
Site internet : www.afm-telethon.fr

Handicap moteur
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Association Nationale Pour l’Intégration 
des Handicapés Moteurs (ANPIHM) 
Haute-Garonne Midi-Pyrénées
L’ANPIHM vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 09 53 54 09 72
Adresse e-mail : contact@anpihm.org
Site internet : www.anpihm.fr

France Parkinson
France Parkinson vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● la santé 

Numéro de téléphone : 06 51 67 33 51
Site internet : www.franceparkinson.fr
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Handiloufoque
Handiloufoque vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 61 53 74 61
Adresse e-mail : a.handiloufoque@orange.fr

Simon De Cyrene Toulouse
Simon De Cyrene Toulouse vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 11 90 05 08
Adresse e-mail : compagnons.toulouse@simondecyrene.org
Site internet : www.simondecyrene.org
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La Maison des épilepsies
La Maison des épilepsies vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 61 62 77 20
Site internet : www.lmdemidipyr.simdif.com

Maladie neurologique
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Incorporel
Incorporel vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 61 34 55 82
Adresse e-mail : association@incorporel.com
Site internet : www.incorporel.com

Handicap moteur
Handicap visuel
Handicap mental
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Association pour la Promotion des Intellectuels Handicapés 
Moteur ou Sensoriel (APIHMS)
APIHMS vous propose :

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 61 27 58 95
Adresse e-mail : contact@apihms.org
Site internet : www.apihms.org

Handicap moteur
Handicap sensoriel
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Groupement Insertion personnes Handicapées Physiques 
(GIHP)

GIHP vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 61 44 88 33
Adresse e-mail : gihp.mip@laposte.net
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Univers Montagne Esprit Nature (UMEN)
UMEN vous propose :

	● les loisirs et la culture 

	● du sport 

Numéro de téléphone : 07 81 00 61 44
Adresse e-mail : contact@umen.fr
Site internet : www.umen.fr

Handicap moteur
Handicap visuel
Handicap mental

Handicap psychique

35



Association de Malentendants et Devenus Sourds 
Midi-Pyrénées (AMDS MP)
AMDS MP vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les loisirs et la culture 

	● les technologies nouvelles 

Numéros de téléphone : 06 74 48 53 54 ou  06 10 36 77 39
Adresse e-mail : contact@amds-midi-pyrenees.asso.fr
Site internet : www.amds-midi-pyrenees.asso.fr

Malentendants
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Arts, Cultures et Théâtre en Signes (ACT’S)
ACT’S vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Facebook : ACT’S Toulouse

Association Départementale des Parents 
d’Enfants Déficients Auditifs (ADPEDA) 31
ADPEDA 31 vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 06 11 66 45 01
Adresse e-mail : didierdavid@orange.fr

Sourds
Malentendants
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Association Française des Implants Auditifs Cochléaires et 
Sourds Appareillés (AFIAC&SA)
& veut dire : et

AFIAC&SA vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les services à la personne 

Numéro de téléphone : 07 72 34 88 44
Adresse e-mail : afiac.france@gmail.com

Association de Parents et d’Enfants Sourds (APES 31)
APES 31 vous propose :

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 06 61 90 48 71
Adresse e-mail : apes31hg@gmail.com
Site internet : www.apes31.fr
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ARTIES
ARTIES vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 06 52 07 89 79
Adresse e-mail : association.arties@gmail.com

        
Facebook : association ARTIES

Association des Sourds de Tolosa (AST)
AST vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les loisirs et la culture

	● du sport 

Numéro de téléphone : 06 51 80 47 54
Adresse e-mail : accueil@astolosa.org
Site internet : www.astolosa.org
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Autrement Dit
Autrement Dit vous propose :

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 09 83 24 14 11
Adresse e-mail : contact@autrement-dit.eu
Site internet : www.autrement-dit.eu

Codeurs Langue Parlée Complétée (LPC) 31
LPC 31 vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

Site internet : www.codeurs-lcp31.fr
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Sens Dessus Dessous
Sens Dessus Dessous vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 83 42 95 12
Site internet : www.sensdessusdessous.org

Sign’agora
Sign’agora vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Adresse mail : assos.signagora@gmail.com
Site internet : www.sign-agora.fr

41



SOS Surdus
SOS Surdus vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation

	● l’emploi

Sms : 06 75 19 84 50
Adresse e-mail : sossurdus31@gmail.com
Site internet : www.sos-surdus.fr
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Association Cannes Blanches Electroniques (ACBE) 
Grand sud
ACBE vous propose :

	● les technologies nouvelles 

Numéro de téléphone : 07 82 48 38 78
Adresse e-mail : acbegrandsud@gmail.com
Site internet : www.acbe-grandsud.fr

Auxiliaires des Aveugles
Auxiliaires des Aveugles vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 18 24 21 94
Adresse e-mail : adyse31@gmail.com

Malvoyants
Non-voyants

43



Association Valentin Haüy (AVH) Toulouse Haute-Garonne
AVH vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture 

	● l’emploi

	● les services à la personne 

	● les technologies nouvelles 

	● du sport 

Numéro de téléphone : 05 61 62 44 45
Adresse e-mail : lages.daniel@orange.fr
Site internet : www.toulouse.avh.asso.fr
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Chiens Guides Grand Sud-Ouest
Chiens Guides Grand Sud-Ouest vous propose :

	● les services à la personnes 

Numéro de téléphone : 05 61 80 68 01
Adresse e-mail : contact@cgagso.fr
Site internet : www.chiens-guides-grandsudouest.org

Club Sportif de l’AVH (CSAVH) Toulouse
CSAVH vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● les services à la personnes 

Numéro de téléphone : 06 62 29 80 92
Adresse e-mail : goalball.toulouse@gmail.com
Site internet : www.toulouse.avh.asso.fr/node/153

45



Centre de Transcription et d’Edition en Braille (CTEB)
CTEB vous propose :

	● les loisirs et la culture 

	● les services à la personne 

Numéro de téléphone : 05 61 57 95 89
Adresse e-mail : contact@cteb.fr
Site internet : www.cteb.fr

Les Mirauds Volants
Les Mirauds Volants vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 82 44 79 74
Adresse e-mail : mirauds.volants@free.fr
Site internet : www.mirauds-volants.com
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Union Nationale des Aveugles et Déficient Visuel (UNADEV)
UNADEV vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 05 62 73 61 21
Adresse e-mail : toulouse@unadev.com
Site internet : www.unadev.com

Zoom Déficient Visuel (DV)
Zoom DV vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 06 62 20 34 86
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AGir avec Amis, Parents et Professionnels pour 
les Personnes en situation de handicap (AGAPEI)
AGAPEI vous propose :

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture

Numéro de téléphone : 05 34 41 38 70
Adresse e-mail : siege-social@agapei.asso.fr
Site internet : www.agapei.asso.fr

Handicap mental
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Trisomie 21
Trisomie 21 vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture

	● l’emploi 

Numéro de téléphone : 05 61 54 34 47
Adresse e-mail : contact@t21hg.org
Site internet : www.trisomie21-haute-garonne.org
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Association pour l’Education et l’Apprentissage des Jeunes 
(APEAJ)

APEAJ vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 05 61 47 67 05
Site internet : www.apeaj.com

Handicap mental
Troubles du comportement
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Association Dominique
Association Dominique vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 05 61 86 09 15
Adresse e-mail : assoc.dominique@free.fr
Site internet : www.association-dominique.com

Domino
Domino vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 61 92 47 32
Adresse e-mail : associationdomino@orange.fr
Site internet : www.associationdomino.org

Handicap mental
Handicap cognitif

Handicap mental
Handicap psychique
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Interlude
Interlude vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 52 64 63 66
Adresse e-mail : interlude.arsa@gmail.com
Site internet : www.interlude-sejours.fr

Loisirs Éducation et Citoyenneté Grand Sud (LECGS) 
Vacances Tous
LECGS vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 05 62 81 43 43
Adresse e-mail : vancancestous@lecgs.org
Site internet : www.legcs.org
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Le collectif ZEF
Le collectif ZEF vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 06 52 69 16 92
Adresse e-mail : contact@lecollectifzef.fr
Site internet : www.lecollectifzef.jimdo.com

Avenir Dysphasie Midi-Pyrénées/Fédération Française DYS 
(FFDYS)

FFDYS vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 06 44 92 29 62
Adresse e-mail : aadmidipyrenees@gmail.com
Site internet : www.dysphasie-sudouest.fr

Handicap cognitif

53



Association de Parents d’Enfants DYS (APEDYS) Midi Pyrénées
APEDYS vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture 

	● l’emploi 

	● les technologies nouvelles 

Adresse e-mail : apedyshg@wanadoo.fr
Site internet : www.apedysmidip.fr
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Centre d’Education Spécialisée pour Dysphasiques 
et Déficients Auditifs (CESDDA)
CESDDA vous propose :

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 05 61 14 89 70
Adresse e-mail : contact@cesdda.fr
Site internet : www.cesdda.fr

Intimes Itinéraires
Intimes Itinéraires vous propose :

	● des loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 06 32 72 72 89
Adresse e-mail : in.it.1901@gmail.com
Site internet : www.intimes-itineraires.org

Sourds et malentendants
Handicap cognitif

Handicap psychique
Handicap cognitif
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Association Pour la Réinsertion Social (APRES)
APRES vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

Numéro de téléphone : 05 62 47 73 00
Adresse e-mail : secretariatg@apres.asso.fr
Site internet : www.apres.asso.fr

Microsillon
Microsillon vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 09 50 55 99 35
Adresse e-mail : association.microsillons@gmail.com
Site internet : www.microsillons.free.fr

Handicap psychique
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Bi-Poles 31
Bi-Poles 31 vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 09 54 80 19 00
Adresse e-mail : gem.bipoles31@gmail.com
Site internet : www.bipoles31.fr

La Demeure De L’oasis
La Demeure De L’oasis vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 06 32 05 43 78
Adresse e-mail : lademeuredeloasis@gmail.com
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Prose Et Dire(S)
Prose Et Dire(S) vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 07 81 73 63 10

Toutes Voiles Dehors
Toutes Voiles Dehors vous propose :

	● les droits et accompagnement

	● les loisirs et la culture 

Adresse e-mail : toutesvoilesdehors@gmail.com
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Union Nationale de Familles et Amis de personnes Malades 
et/ou handicapées psychiques (UNAFAM 31)
UNAFAM 31 vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

Numéro de téléphone : 05 61 48 11 56
Adresse e-mail : 31@unafam.org
Site internet : www.unafam.org

APTE Autisme Toulouse
APTE Autisme Toulouse vous propose :

	● des loisirs et la culture

Adresse e-mail : francoise.forner@orange.fr
Site internet : www.apte-autisme.net

Handicap cognitif
Troubles du spectre de l’autisme
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Autisme 31
Autisme 31 vous propose :

	● les loisirs et la culture 

Numéro de téléphone : 07 86 61 44 76
Adresse e-mail : autisme31@gmail.com
Site internet : www.autisme31.org

CERESA
CERESA vous propose :

	● les droits et accompagnement 

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

Numéro de téléphone : 05 61 16 53 43
Adresse e-mail : contact@ceresa.fr
Site internet : www.ceresa.fr

Troubles du spectre de l’autisme
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InPACTS ADOM
InPACTS ADOM vous propose :

	● la santé 

	● l’éducation ou la formation 

	● l’emploi 

	● les services à la personne 

Numéro de téléphone : 05 61 41 84 45
Adresse e-mail : secretariataapii@gmail.com
Site internet : www.inpacts.fr

Sésame Autisme Midi-Pyrénées
Sésame Autisme Midi-Pyrénées vous propose :

	● les droits et accompagnement 

Numéro de téléphone : 06 40 69 10 75
Adresse e-mail : sesame.autisme.mp@gmail.com
Site internet : www.sesame-mp.fr
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Remerciements

La Mairie de Toulouse remercie pour la création du guide du handicap:

	● l’Association des Paralysés de France 31 (APF),
	● l’Association des sourds de Tolosa,
	● Haudacity,
	● l’AgaPei,
	● Le Groupement pour l’Insertion,

        des personnes Handicapées Psychiques (GIHP),
	● Brigitte Bouland,
	● Julie Clicq,
	● Pierre Baradat,
	● Véronique Calcagno,
	● Geneviève Mitjana.

Si vous voyez des erreurs ou des changements à faire, 
envoyez un e-mail à : 
domaine.handicap.accessibilite@mairie-toulouse.fr
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Tous les ans au mois de novembre, la mairie de Toulouse et 
les communes de Toulouse Métropole organisent des évènements.
Ces évènements permettent aux gens de se rencontrer.
Ces évènements permettent de faire connaître les différents handicaps.
Ces évènements proposent d’améliorer le vivre-ensemble.

Pour plus d’informations, allez sur le site internet : www.toulouse.fr
Cliquez sur : « Service »
Cliquez sur : « Social »
Cliquez sur : « Handicap et Accessibilité »
Cliquez sur : « Rencontres Ville et handicap »

Le Conseil Local de Santé Mentale propose des rendez-vous : 
	● pour parler de la santé mentale,
	● pour parler du handicap psychique,
	● pour donner des informations à tous...

Pour plus d’informations, allez sur le site internet : www.toulouse.fr
Cliquez sur : « Service »
Cliquez sur : « Santé »
Cliquez sur : « Conseil Local de Santé Mentale »
Cliquez sur : « Semaines d’Information sur la Santé Mentale »

Rencontres
Ville et Handicap

Semaines d’Information 
sur la Santé Mentale


